

捨てたものを見直す時

「元始、女性は太陽であった」は平塚雷鳥の言葉だが今も女性は神様である。その尊い女性を同じ土俵で男と相撲をとらせて何かいいことがあるのか。男と女は平等だというタワゴトはもうやめよ。男は男らしく、女は女らしくを復活せよ。これがなれば少子化の勢いはやみ光明がさす。

家長中心の家族解体が進んだ

少子化の第二の原因は家族の溶解である。

教育勅語にこうある。

「よく忠によく孝に億兆心を一につにして世々その美をなせるはこれわが國體の精華にして教育の淵源また實にここに存す」。国體とは万世一系の天皇を民が仰ぎ見て忠を尽す國柄、そして末端では子が親に孝をなす強い家族の絆を有する國柄をいう。

家族とは一つ屋根の下でみんなと一緒に食事をするという日常で成り立つ。そこに情による深い結びつきが生じ、親から子、子から孫へ命を繋いでいく。

「家」は家族一人ひとりの自由

を束縛する重いものであつた。

森鷗外の「阿部一族」は家を守るために一族郎党討死して果てるこ

とができる、家に立てこもつて藩主の討手と戦つて全滅する。

こうして代官職だった阿部家は消滅する。家の名誉を命をかけて守る。家のために死ぬ。これを一概に軽挙妄動と片付けてはいけない。阿部一族をここまで追い込んだ結果として、阿部一族にも問題がある。

記録があつたので今に伝えられ

たが、こうしたお家騒動は何万件もあつたと思われる。家は重いも

のだった。それは商家でも農家でも同じである。

東北などの農家では飢饉になると人減らしと家計を扶けるために娘が身を売った。江戸吉原の遊郭の遊女になつた娘もいる。

自分を犠牲にして家を守るのが民の道徳として、また生き延びる智恵として浸透していた。

今の憲法では「結婚は両性の合意による」とあるが、男と女が「結婚しよう」「しましよう」で夫婦が成立するようになつたのは最近のことであり、以前は家と家の合意がなければまともな結婚はできなかつた。

相手を親に紹介して認めてもら

う。これにより家と家が親戚関係

になる。親が許さない結婚は家と

縁を切つて孤立して世帯を持つしかない。

家というくびきがなくなり自由になつた二人は、家や親を畏れることなく自分の判断であつさり別れることができるようになつた。

そろばんを捨て座禅を捨てた。

戦後は難しい日本語を捨てて英語とローマ字を国語にする動きがあり、朝鮮戦争がなかつたらこれが実現していた可能性がある。

最近は日本の経営の美点である終身雇用制、年功序列、人材育成

の民法に「家長制度」が規定された。憲法がなかつた江戸時代に慣習として行われていた、一家の大半が家長制度のもとに育つた。父親を敬い妻子を大事にする家族を中心主義者だった。日本の財産である有能な技術者は家族を中心として優れた仕事を

付与するという法律である。

明治時代の父母亲はこわかった。

威厳があった。妻子は家長の言うことに従つた。昭和元年（一九二六）生まれの人は今九十七歳。明治憲法になじんできた人はほぼ絶えた。アメリカ製憲法下で育つた人が主流になつた。

家族はみな平等、母も子も父親の前でかしこまらなくなつた。友だちのように仲よしになつた。父親もそれが当然と思っている。

結婚しない自由、子を産まない自由が尊重された。息子、娘に苦言を呈し強制する家長はない。

親は子のわがままを許さなかつた。子は親に従いやがて社会の秩序に従う分別を身につけた。今はこの反対の「子どもまんなか社会」になつた。

かつては「親父の小言」で「子の言うこと八九聞くな」と教え、

親は子のわがままを許さなかつた。男女平等だ、女性に参政権をと革新系の活動家が叫びはじめ、政治家や役員を増やす方向が少子化を促進するとは思わないのか。

男と女は違う。平等ではない。惜しまないという主旨である。少子化を止めには何ごとも子ども中心で考えようということである。

お金の面で優遇するのはよしとしない。家の中では子どもが一番偉い、子どもの言うことに従えとなる。

今まで親は子を叱れなくなつていて。子は苦労を厭い、好きなことだけをするが親は黙つて見ていて。ついには高額のアルバイト料にひかれ強盗をして息子はつかまる。親は「どうしてこんなことを」と泣く。

天照大神の時代から女は偉かつた。江戸時代も軍事国家だった時代も女のほうが偉かつた。

家長制度のもと、女は男のかげにかくれ、慎み深くしていたが、

女が一言口を開けば男はその言うことをよく聞いた。

戦後アメリカの指導で男尊女卑になつた。

だ、男女平等だ、女性に参政権をと革新系の活動家が叫びはじめ、それまで子を生み育て家庭を守っていた静かな女性にまで伝染していった。

この頃まで家長制度は日本人の

いつの時代も女が神様だった

かつての家長制度を復活せよと

日本人は「いいもの」を平氣で捨てる特性がある。

個人にしたメリットは何か。

家族の絆をほどいてばらばらの

いうのではない。

日本人は「いいもの」を平氣で捨てる特性がある。

日本では「いいもの」を平氣で

捨てる特徴がある。

日本では「いいもの」を平氣で

捨てる特徴がある。

日本では「いいもの」を平氣で

捨てる特徴がある。

日本では「いいもの」を平氣で

捨てる特徴がある。

便利で豊かな生活を続けると

少子化の第三の原因是心身の虚弱化である。

現代人は添加物などの化学物質を摂取する食生活、清潔志向、脚腰を弱くする椅子生活や車社会などによつて体力が落ち、体が弱くなっている。

また長時間スマートをいじつて何

ものに何かしている気になつて

いる錯覚。子供は学校や幼稚園

では運動するが、それ以外の時間

は子供同士走り回つて遊ばない。

オウチに帰りますよ」と毎日諭

しているが、外で遊んでいる子を見たことがない。家では掃除、片付け、親の手伝いをしない。強い

現代人はその本能が衰弱してい

る。心身虚弱の若い男女はもはや異性を求める気力もない。